

Soweit in diesem Antrag personenbezogene Ausdrücke verwendet werden umfassen sie Frauen und Männer gleichermaßen.

Die unterfertigten Bezirksräte der FPÖ – Margareten stellen gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretung am 15.03.2016 folgende

Anfrage:

1. Wie viele islamische Kindergärten gibt es in Margareten?
2. Wie viele islamische Schulen gibt es in Margareten?
3. Wie viele dieser Schulen haben Öffentlichkeitsrecht?
4. Wie viele dieser Schulen haben kein Öffentlichkeitsrecht?
5. Wie werden die Schulen ohne Öffentlichkeitsrecht finanziert und erhalten?
6. Wie werden die Kindergärten finanziert und erhalten?
7. In wie vielen dieser Kindergärten und Schulen sind dem Landesamt Verfassungsschutz und Terrorismusbekämpfung (LVT) bekannte Salafisten, Dschihadisten und radikale Islamisten tätig oder im Rahmen der Trägervereine aktiv?
8. Wie werden diese islamischen Kindergärten und Schulen ohne Öffentlichkeitsrecht durch die einzelnen Behörden bisher kontrolliert?

BEGRÜNDUNG:

Die Berichterstattung der letzten Monate haben als wichtigste Radikalisierungsquelle vor allem salafistische Kindergärten und Volksschulen genannt. Vor allem die Kleinsten sind offensichtlich das Ziel von Extremisten, um hier bereits ideologisch mit einer entsprechenden Propaganda anzusetzen. Es ist daher notwendig über diese Einrichtungen einen entsprechenden Wissensstand und entsprechende Kontrollen durch die Aufsichtsbehörden der Stadt Wien sowie der Sicherheitsbehörden durchzuführen.

.....
BR Dr. Fritz Simhandl

.....
BR Roland Guggenberger

.....
BR Stefan Gotschacher

.....
BR Edith Guggenberger

.....
BR Andreas Schön

